

# BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

## LUFTFAHRT-BUNDESAMT



### GENEHMIGUNGSURKUNDE

APPROVAL CERTIFICATE

Referenz-Nr.: DE.145.0047

Reference:

**Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission und unter der Voraussetzung, dass die unten aufgeführten Bedingungen eingehalten werden, bescheinigt die Bundesrepublik Deutschland hiermit**

Pursuant to Commission Regulation (EC) 2042/2003 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Federal Republic of Germany hereby certifies

**dem Instandhaltungsbetrieb: Nikolaus Ghönert GmbH**

**als einem nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetrieb, dass er für die Instandhaltung der in dem beigefügten Genehmigungsplan aufgeführten Produkte zugelassen ist, und dass er die entsprechenden Freigabebescheinigungen unter Verwendung der oben aufgeführten Referenz-Nummer ausstellen darf.**

as a Part-145 maintenance organisation approved to maintain the products listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above reference.

#### Bedingungen:

Conditions:

1. Diese Genehmigung ist beschränkt auf den Umfang, der im Abschnitt Genehmigungsumfang des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches festgelegt ist, und  
This approval is limited to that specified in the scope of approval section of the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
2. diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der Verfahren, die in dem Handbuch des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes festgelegt sind, und  
this approval requires compliance with the procedures specified in the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
3. diese Genehmigung ist gültig solange der genehmigte Instandhaltungsbetrieb die Vorschriften von Teil-145 erfüllt.  
this approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with Part-145.
4. Unter der Voraussetzung, dass die vorstehenden Bedingungen eingehalten werden, bleibt diese Genehmigung für eine unbefristete Dauer gültig, bis sie zurückgegeben, ersetzt, zeitweilig außer Kraft gesetzt oder widerrufen wird.  
Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration until the approval is surrendered, superseded, suspended or revoked.

München, 20. September 2004

Luftfahrt-Bundesamt

Im Auftrag

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Schießl', written over a horizontal line.

Schießl

**Teil-145 Genehmigungsplan**  
Part-145 Approval

- 1. Name des Betriebes**  
Registered name of applicant      Nikolaus Ghönert GmbH
- 2. Referenz-Nummer**  
Reference      DE.145.0047
- 3. Standorte**  
locations      Höfatsstraße 38  
D-86825 Bad Wörishofen

Genehmigungsklasse Class	Genehmigungskategorie Rating	Beschränkung Limitation	„Base“	„Line“
Luftfahrzeuge Aircraft	<b>A2</b> Flugzeuge unter 5700 kg Aeroplanes 5700 kg and below	Ein- und zweimotorige Flugzeuge mit Kolbenflugmotoren der Hersteller Single- and twin-pistonengined aeroplanes of the following manufactures  - Beechcraft - Cessna - Mooney - Piper - Robin - Socata		X

**Eingeschränkt auf die Instandhaltung der Flugmotorenanlage und Motorenwechsel der in der Berechtigung B2 aufgeführten Motoren.**

Limited to maintenance of powerplant system and engine change of those engines listed under rating B2.

**Dieser Genehmigungsplan ist beschränkt auf die Produkte und Tätigkeiten, die in dem Abschnitt Genehmigungsumfang des Handbuches des nach Teil 145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes aufgeführt sind.**

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

**Teil-145 Genehmigungsplan**  
Part-145 Approval

1. **Name des Betriebes**  
Registered name of applicant      Nikolaus Ghönert GmbH
2. **Referenz-Nummer**  
Reference      DE.145.0047

Genehmigungsklasse Class	Genehmigungskategorie Rating	Beschränkung Limitation
Motoren Engines	B2 Kolben Piston	<p><b>Kolbenflugmotoren folgender Hersteller:</b> Piston engines of the following manufactures:</p> <p><b>Continental, Franklin, Lycoming, Grob, Rolls Royce, Westermayer</b></p> <p><b>In Übereinstimmung mit den Festlegungen des QSH Teil 1, Kapitel 3</b> In accordance with definitions the QAM part 1, chapter 3.</p>

**Dieser Genehmigungsplan ist beschränkt auf die Produkte und Tätigkeiten, die in dem Abschnitt Genehmigungsumfang des Handbuches des nach Teil 145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes aufgeführt sind.**

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

**Teil-145 Genehmigungsplan**  
Part-145 Approval

1. **Name des Betriebes**  
Registered name of applicant      Nikolaus Ghönert GmbH

2. **Referenz-Nummer**      Reference      DE.145.0047

<b>Genehmigungsklasse</b> Class	<b>Genehmigungskategorie</b> Rating	<b>Beschränkung</b> Limitation
<b>Spezielle Leistungen</b> Specialized Services	<b>D1 Zerstörungsfreie Prüfungen (NDT)</b> Non Destructive Testing	<ul style="list-style-type: none"><li>- <b>Eindringprüfung</b></li><li>- Penetrant Inspection</li><li>- <b>Magnetpulverprüfung</b></li><li>- Magnetic Particle Inspection</li></ul>

**Dieser Genehmigungsplan ist beschränkt auf die Produkte und Tätigkeiten, die in dem Abschnitt Genehmigungsumfang des Handbuches des nach Teil 145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes aufgeführt sind.**

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

München, 28. Oktober 2008

Luftfahrt-Bundesamt  
Im Auftrag



Horstmann